



NP 3 / 23 | Subida al Boquerón
Campeonato de Tenerife de Montaña

La Subida al Boquerón, siguiente parada para la Nova Proto NP01 de Lauren García

22/3/2023

El piloto de Arico participará en una prueba que se no se celebra desde la temporada 2000. De este modo, el actual campeón regional descubrirá un trazado inédito en su carrera deportiva. Con el número uno en la lista de inscritos, tratará de deleitar a los aficionados que se acerquen a la prueba lagunera.



Después de su inicio de temporada en Gran Canaria, donde logró la victoria e instauró el nuevo récord de la Subida de Juncalillo, Lauren García volverá a enfundarse el mono para este fin de semana. El piloto de la Nova Proto NP 01 Judd competirá en Tenerife, en esta ocasión, en la recuperada Subida al Boquerón.

Esta prueba enciende el semáforo del Campeonato de Tenerife de Montaña y, para el de Wolf, encaja como un guante de cara a seguir ultimando detalles en la montura que estrenó a finales de la temporada pasada y con la que logró su primer triunfo hace escasos días en la cita grancanaria.

“Vamos a tratar de comprobar que todo está en orden de marcha después del susto de hace unos días en Juncalillo”, reconoce Lauren García. “Es una prueba con tradición pero que, como muchos, no hemos corrido antes, aunque sí que tengo recuerdos. De pequeño pude ver correr a mi padre en este trazado y por ello me hace especial ilusión competir en la Subida al Boquerón”, subraya el de Arico. “Espero que los aficionados se puedan divertir y que nosotros acabemos satisfechos en nuestra tercera participación con la Nova Proto NP01 Judd”, desea el tinerfeño.

La jornada de este viernes estará destinada a las verificaciones. Será a las 9:00 h del sábado 25 de marzo cuando los motores vuelvan a rugir en la Subida al Boquerón. En ese momento arrancará la manga de entrenamientos y, posteriormente, se disputarán las dos ascensiones oficiales. La prueba tiene un recorrido de 4.480 m, presenta un desnivel de 267 m y una pendiente media superior al 6%, aunque en algunas fases del recorrido se sobrepasa con creces el 14%.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Emap Motors y Gas 39.